

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Fotos: Veranstalter

Die k. u. k. Postmusik Tirol wird mit ihrer traditionell österreichischen Blasmusik für ordentlich Stimmung sorgen

# Wiesn-Fest in Tiroler Hand

- Im Prater steigt im Herbst das größte Volksfest Österreichs
- Tiroler Schützen und viele Musikkapellen am 20. September zu Besuch in Wien

tum, Region und seine Schmankerln zur Schau.

Nachdem gegen 11 Uhr am Hauptplatz die Tiroler Fahne gehisst wird und die Festzelte öffnen, können die Besucher in die Vielfalt des heimischen Brauchtums eintauchen. Ob Musikkapellen aus Kematen und Imsterberg, die k. u. k. Postmusik Tirol oder die Schützen aus Kematen, für Alt und Jung ist bestimmt etwas Interessantes dabei.

Gefolgt von laufenden Darbietungen während des Tagesprogrammes, können die Besucher beim Bundesländer-Stand nicht nur zaubernde Orte wie Kematen und die sagenumwobene Martinswand näher kennenlernen, sondern auch bei einem Gewinnspiel ihr Glück versuchen. Der Eintritt zum Frühschoppen sowie zum Nachmittagsprogramm ist frei.

„Ab 18.30 Uhr wird dann in den Zelten Vollgas



Die Musikkapelle aus Imsterberg freut sich aufs größte Volksfest Österreichs und hoffentlich auf zahlreiche Tiroler Gäste.

gegeben“, weiß Wiesn-Fest-Organisatorin Claudia Wiesner. Live-Musik bringt bei der Wiesn-Fest-Party garantiert den Prater zum Beben. Aus der Welt der Volksmusik und Schlagerszene sind zahlreiche große Namen vertreten.

Wer dabei sein möchte: Mehr Informationen unter [www.krone.at/wiesnfest](http://www.krone.at/wiesnfest).

Zünftige Blasmusik, traditionsbewusste Schützen und Schnitzarbeiten: Am 20. September ist Tirol zu Gast auf der Kaiserwiese im Prater und stellt beim Wiesn-Fest – präsentiert von der „Krone“ – als erstes Bundesland Brauch-



Mit dabei: die Musikkapelle aus Kematen Salut der Schützen: 850 Jahre Kematen

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag